
Протоколы заседаний Ученического Самоуправления  

 

Протокол №1  

Заседания  Ученического Совета  

от 02 сентября 2023года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1.Разработка плана работы на 2023-2024 учебный год 

2.Выборы членов ученического самоуправления.  

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

По первому вопросу, выступал  советник директора Новосельцева Т.В по 

ВР о значении УС в жизни школы, о задачах совета на новый учебный год. 

По второму вопросу выступила зам. директора по ВР Трубецкая А.Г.  

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Разработать план работы на 2023-2024 учебный год. 

2. Провести в классах выборы актива, обсудить кандидатуры в УС 

школы (срок до 14 сентября). 

3. Провести выборы УС до 15.09.2023 год 

 

 

Секретарь                                       Дерябина Н.В 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №2 

Заседания  Ученического Совета  

от 15 сентября 2023года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Выборы председателя УС школы и руководителей отделов. 

2. Утверждение плана работы на 2023-2024 учебный год. 

3. Распределение шефства над классами. 

4. Об организации дежурства. 

5. Информирование о выполнении предыдущих решений. 

6. О подготовке к празднику, посвященному Дню учителя. 

7. Школьная форма  

ХОД ЗАСЕДИНИЯ: 

По первому вопросу Новосельцеву Т., советник директора по ВР о роли 

лидера УС. 

По второму вопросу и третьему вопросу зам директора по ВР Трубецкую 

А.Г., которая представила на обсуждение план УС на учебный год, 

Знакомство с Положением об УС школы. 

По четвертому, пятому вопросу выступил учащийся 8 класса Бачина О. и 

предложил на общешкольной линейке доложить о графике дежурства и 

школьной форме обучающихся. 

Далее выступила ученик 9 класса Смахтин Д., который предложила 

провести 4 октября праздник - День Учителя и поздравить учителей 

ветеранов на дому. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Утвердить председателем УС Дерябину Лизу. 

2. Утвердить руководителей отделов. 

3. Утвердить план работы УС на 2023-2024 учебный год (единогласно). 

4. Утвердить план проведения Дня Учителя (единогласно). 

5. Провести рейд по школьной форме. 

 

 

Секретарь                                     Дерябина Н.В 

  

 

 



Протокол №3 

Заседания  Ученического Совета  

от 20 октября 2023года 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Информирование о выполнении предыдущих решений. 

2. Отчет о результатах рейда «Внешний вид учащихся». 

3. О плане проведения осенних каникул. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

По первому вопросу зам. директора по ВР Трубецкая А.Г о работе отделов.   

По второму вопросу выступал Смахти Д.  учащиеся посещают школу в 

школьной форме, все приходят без опозданий. 

По третьему вопросу советник по воспитанию Новосельцева Т.В. 

представила для обсуждения план о проведении осенних каникул 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Продолжить работу в отделах УС, ответственно выполнять свои 

обязанности. 

2. Продолжить активную работу по соблюдению правил и норм 

поведения среди учащихся. 

3. Утвердить план осенних каникул. 

 

 

 

Секретарь                                        Дерябина Н.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 4 

Заседания  Ученического Совета  

от 17 ноября 2023года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

 

1. Информирование о выполнении предыдущих решений. 

2.     Отчет отдела культуры о проведении «Дня народного                

               единства». 

3.      О плане проведения « Дня матери» 

4. О подготовке к предстоящим мероприятиям 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

По первому вопросу председатель УС Дерябина Лиза рассказала  о  работе 

каждого отдела УС. 

По второму вопросу выступали представители отдела культуры. 

По третьему вопросу выступал советник по воспитанию Новосельцева Т.В. 

предложила концепцию проведения «Дня матери». 

По четвертому вопросу выступили руководители всех отделов с 

предложением начать подготовку к новогодним мероприятиям. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Отметить работу отделов на общешкольной линейке. 

2. Отметить отдел культуры и отдел образования за организацию и 

проведение «Дня народного единства». 

3. Утвердить концепцию проведения «Дня матери». 

4 Поддержать инициативу руководителей отделов и начать подготовку 

каждого класса к новогодним мероприятиям. 

 

 

 

Секретарь                                          Дерябина Н.В. 

  

 

 



Протокол № 5 

Заседания  Ученического Совета  

от 20 декабря 2023года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

1. Информирование о выполнении предыдущих решений. 

2. Отчет о качестве дежурства по школе. 

3. План мероприятий на новый год 

4. Отчет о мероприятии ко Дню инвалидов 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

По первому вопросу с информацией о ходе работы по оформлению классов 

к новому году  выступила зам директора по ВР Трубецкая А.Г., которая 

предложила продолжить начатую работу и подвести итоги на празднике  и 

вручить лучшему классу приз от Деда Мороза. 

По вопросу дежурства выступил представитель 9 класса Смухтин Д. Он 

доложили о поведении учащихся 9 класса (мальчики) бегают на перемене, 

опаздывают на уроки. С ними была проведена беседа о поведении в школе. 

По третьему вопросу выступила советник по воспитанию и Новосельцева 

Т.В. она познакомила с планом новогодних мероприятий. 

По четвертому вопросу выслушали Отчет о проведенных мероприятиях ко 

Дню инвалидов от руководителей каждого отдела. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Продолжить оформление классов, создать независимую комиссию 

из  числа родителей и подвести итоги. Ответственность за 

проведение конкурса и подведение итогов возложить на отдел 

СМИ.  

2. Учащимся 9 класса соблюдать правила поведения в школе. 

3. Объявить благодарность учащимся 5-9 класса по    

подготовке к Новому году. 

4. Проводить акции в школьной библиотеке. 

 

 

 

Секретарь:                                        Дерябина Н.В. 

 

 

 



Протокол № 6 

Заседания  Ученического Совета  

от 27 января 2024года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

1.Отчёт о проделанной работе каждого отдела 

2Проведение  благотворительной недели «Новогодние чудеса» 

3 Проведение ежегодных спортивных соревнований. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

По первому вопросу выступали руководители отделов. Они познакомили с 

статистикой работы каждого отдела. 

По второму вопросу выступал советник директора по воспитанию 

Новосельцева Т.В., она рассказала какие  подарки учащиеся школы сделали 

своим одноклассникам в рамках недели. Акция прошла в каждом классе. 

По третьему вопросу выступал Коровин Л.В. он вынес на рассмотрение 

план ежегодных зимних соревнований – «Зимние забавы» план утверждён 

единогласно. 

 

 ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Продолжить работу отделов согласно плану работы.  

2. Неделю благотворительности сделать ежегодной. 

3. Провести спортивные соревнования по утверждённому плану. 

 

 

 

 

Секретарь:                                        Дерябина Н.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 7 

Заседания  Ученического Совета  

от 17февраля 2024года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

1. О проделанной работе. 

2. О предстоящих мероприятиях. 

3. О дежурстве по школе и на мероприятиях. 

4. О проведение общешкольной выставке . 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

По первому вопросу выступили руководитель отдела СМИ Рукосуев 

Алексей и  руководитель отдела культуры Бачина О. Они рассказали о 

прошедших мероприятиях  «Дня святого Валентина» и о работе почты 

«Валентинок» 

По второму вопросу выступила Новосельцева Т.В. советник по 

воспитанию она предложила концепцию проведения «Дня защитника 

отечества» 

По третьему вопросу выступал Смахтин Дмитрий  он ознакомил всех 

с графиком дежурств на мероприятиях. 

По четвёртому вопросу выступили руководители отделов труда и 

отдела культуры они внесли предложение организовать ежегодную 

выставку творческих работ учащихся в холле 1 этажа. 

         «Так воевали наши деды» - выставка рисунков и «Поздравительная      

         открытка» - поздравление с Днем Защитника Отечества и начать  

         подготовку к празднованию 8 марта. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Продолжить работу отделов согласно плану работы.  

2. Принять концепцию мероприятий приуроченных к «Дню защитника   

    отечества». 

3.Провести дежурство согласно графику. 

4. Провести выставку в холле 1 этажа и начать подготовку к 8 марта. 

 

 

Секретарь:                                        Дерябина Н.В. 



Протокол № 8 

Заседания  Ученического Совета  

от 20 марта 2024года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

1.Отчёт о проделанной работе каждого отдела к празднованию 8 марта. 

2.Акция помощь библиотеке. 

3. Предстоящие мероприятия. 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

По первому вопросу выступали руководители каждого отдела с отчётом о 

проделанной работе. 

По второму вопросу выступила Прудникова Н.Ю. с предложением помочь 

школьному библиотечному фонду с ремонтом книг. 

По третьему вопросу выступала зам. директора по ВР Трубецкая А.Г. она 

отметила особо важные мероприятия патриотической направленности и 

внесла предложение посетить каждому классу ЦДО «Мараксинский ДК» и 

помочь мастерицам  плести сети для СВО. Так же по мероприятиям 

выступила Бачина Ольга руководитель отдела культуры с предложением о 

проведении «Дня смеха.» .Затем выступил советник по воспитанию 

Новосельцева Т.В. с концепцией проведения «Дня космонавтики»  

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Продолжить работу отделов согласно плану работы.  

2. Помочь библиотечному фонду школы с ремонтом книг. 

3. Провести акцию «Помощь СВО» и утвердить предложения о проведении 

«Дня смеха» и «Дня космонавтики». 

 

 

 

Секретарь:                                        Дерябина Н.В. 

 

 

 

 

 

 



 

Протокол № 8 

Заседания  Ученического Совета  

от  17 апреля 2024года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.Отчёт о проделанной работе каждого отдела . 

2.Определение и подведение ежегодного соревнования «Лучший класс» 

3.Проведение акций и праздничного концерта к Дню Победы 

4 Организация  «Последнего Звонка» 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

По первому вопросу выступала Дерябина Лиза она рассказала о 

проделанной работе каждого отдела . 

 По второму вопросу выступал Смахти Дима он познакомил 

промежуточным результатом соревнования «Лучший класс». 

По третьему вопросу выступил советник по воспитанию Новосельцева Т.В 

с предложением провести несколько акций приуроченных к  «Дню 

Победы» и концепцией праздничного концерта. 

По проведению последнего звонка выступили представители 9 класса 

Дерябина Лена и Иванов Иван. Они предложили план мероприятия 

разработанный совместно с отделом культуры и СМИ . 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Отметить работу отдела труда за помощь библиотеки. 

2. Организовать рейды по каждому классу. 

3. Провести акции и концерт к  «Дню Победы»  

4. Поддержать инициативу учащихся 9 класса план мероприятия принять к   

   действию. 

 

 

 

Секретарь:                                        Дерябина Н.В. 

 

 

 

 



Протокол № 8 

Заседания  Ученического Совета  

от  24 мая 2024года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

 1.Подведение итогов соревнований по школе. Определение и награждение 

«Лучшего класса года»  

2 Организация дежурства на «Последний Звонок»  

3. Уборка территории 

4.Подведение  итогов работы ШУС 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

По первому вопросу выступил Смахтин Дмитрий он познакомил с 

результатами рейдов по классам. И вынес результаты на голосования. 

Победителем в начальной школе стал 3 класс, а в старшем звене ученики 7 

класса. 

По второму вопросу учащиеся 8 класса вызвались  дежурить на 

«Последний звонок». Инициативу поддержали единогласно. 

По второму вопросу выступил зам. директора по АХЧ Помыткина Е.В. она 

предложила распределить территорию для организации уборки.  

По четвертому вопросу выступила председатель школьного 

самоуправления Дерябина Лиза она подвела итоги и отметила работу 

отделов как продуктивную и слаженную. 

 

 ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Поощрить работу отделов вынести благодарность руководителям.  

 

 

Секрктарь                                                                       Дерябина Н.В. 

 

 

 

 

 


